

Capítulo 1	CONTENIDO
Prólogo	11
Capítulo 1	
Diferencias en enfermedades y mortalidad entre los sexos	23
Capítulo 2	
Tradición histórica	35
La Biblia	43
La mujer en la antigua Grecia	51
Posterior a Grecia	53
Idea de Dios. Los sacerdotes	55
El Oriente	60
Capítulo 3	
Los derechos de la mujer	63
La mujer en el cine	69

Participación de la mujer en la política y otras actividades	71
Mujeres en el sacerdocio	89
Capítulo 4	
La mujer, el matrimonio y el desarrollo social	95
Movimientos de liberacion de la mujer.....	104
Capítulo 5	
La mujer y la ciencia	111
Capítulo 6	
Diferencias físicas y mentales entre el varón y la hembra	119
Capítulo 7	
El cerebro y el sexo	133
Capítulo 8	
Genialidad	155
Madame Curie	159
Otras características del genio	163
Capítulo 9	
Sexualidad humana	171
Capítulo 10	
Homosexualidad y la mujer	205
Capítulo 11	
La prostitución y la mujer	223
Carácter social de la prostitución	228
Prostitución masculina.....	231
Capítulo 12	
El problema de la esterilización	235

Capítulo 13

Violencia y la mujer	247
Causa de la violencia	258
Hostigamiento sexual	269

Capítulo 14

La mujer, el sexo y la publicidad	273
--	------------

Capítulo 15

La familia	281
Desarrollo de la familia	315
Problemas	322

Epílogo	331
----------------------	------------

Conclusiones.....	341
--------------------------	------------

Bibliografía.....	347
--------------------------	------------

común, según los machistas quienes no estén satisfechos el desarrollo masculino que ellos consideran debe imperar en el sexo masculino, ya que no les preocupa ser malinterpretados, y este es el caso que en algunos de estos libros se habla de la discriminación que en muchos aspectos aún afecta a la mujer. Mi intención ha sido realizar un análisis lo más amplio posible de las diferencias biológicas y de la conducta que tienen el hombre y la mujer, y también de sus similitudes y diferencias, desde una perspectiva evolutiva y cultural.

Hasta hace poco tiempo, todo el mundo sabía quién era el sexo del bebé, solamente analizado desde el punto de vista del peso, el color del pelo o en el hogar, en la Iglesia, en la escuela, la enseñanza y la guerra. Pero las mujeres son cada vez más y más a la cantidad corriendo a presentarse. Aparte del obvio despliegue del sexo humano, las diferencias entre el varón y la mujer, no parecen ya ser tan grandes, sobre todo en aspectos como las diferencias maternas y mentales, cuando se comparan a ciudad, entre otros. En cierta forma, el desarrollo del hombre parece ser, en muchos aspectos, producto de